



Antrag: Hervorhebung von Zebrastreifen und Fahrrad Straßen Symbol auf der Fahrbahn

Der Bezirksausschuss Schwabing-West möge beschließen:

Die Stadt München wird gebeten bei neuen Zebrastreifen oder Erneuerung von Zebrastreifen im Bezirk Schwabing-West die 3-D Methode anzuwenden, um sie für Autofahrer sichtbarer und für Fußgänger sicherer zu machen.

Des Weiteren soll geprüft werden, ob dieser Effekt auch für die Anbringung des Fahrrad Straßen Symbols auf der Fahrbahn machbar ist, damit Fahrradstraßen von Autofahrern stärker respektiert werden.

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Peter Walny

12.Februar 2018